

Fallece electrocutada una niña al apoyarse en una farola

Escrito por ByM - 15/09/2014 07:51

No es la primera vez que sucede, y por desgracia no será la última....

Una niña de 14 años ha fallecido electrocutada este lunes en Santiago tras apoyarse en una farola situada cerca de un parque infantil. Los hechos ocurrieron hacia la una de la madrugada en un barrio compostelano que se encontraba en fiestas.

La menor, natural de Brión, un pueblo cercano a la capital gallega, sufrió una fuerte descarga, según informa la Radio Galega. Los equipos sanitarios que se desplazaron a la zona intentaron reanimar sin éxito a la pequeña durante cerca de una hora.

Se trata del segundo suceso similar en España en los últimos días, después de que un joven de 18 años falleciera en similares circunstancias en la localidad mallorquina de Bunyola.

Un joven de 18 años ha muerto electrocutado al apoyarse en una farola durante la celebración de la fiesta de los quintos que se celebraba en la localidad mallorquina de Bunyola.

El suceso se ha producido poco después de las 0.30 horas a consecuencia de la conexión defectuosa de la farola, según han comprobado los investigadores de la Guardia Civil que se han hecho cargo del caso.

En el 2008 un chico de 14 años también falleció electrocutado por culpa de una farola.

Las Fiestas de Tabernas tuvieron ese año el final más trágico e inesperado. En la madrugada del jueves al viernes, un muchacho de 14 años de esta localidad almeriense perdió la vida electrocutado mientras disfrutaba de las atracciones de la feria de agosto.

Según distintas fuentes, el adolescente se encontraba alrededor de la atracción de los coches de choque y, en un momento dado, su cuerpo entró en contacto con una farola donde se produjo un cortocircuito. El joven cayó al suelo fulminado por la corriente eléctrica que, de forma súbita, descargó sobre su cuerpo. Aunque el chico fue trasladado de inmediato al centro de salud que se encuentra a unos 50 metros del lugar de los hechos, nada se pudo hacer por reanimar a la víctima, que fue atendida durante una hora por una UVI móvil.

- <http://www.abc.es/local-galicia/20140915/abci-muere-nina-electrocuteda-santiago-201409150850.html>
- <http://www.abc.es/local-baleares/20140831/abci-electrocutedo-farola-201408311028.html>

<http://www.diariodesevilla.es/article/andalucia/205926/adolescente/muere/electrocutedo/la/feria/tabernas.html>

=====